

H E C H O S L E T R A S P E R S O N A S

• Estuvo entre nosotros la señora Eva Alexandersen, representante de la gran casa editorial Bonniers, de Estocolmo. Vino con la intención de estudiar la literatura mexicana y la vida cultural del país, lo que quizás dé como resultado la traducción al sueco de algunas obras de escritores nacionales.

• Desde el 28 de octubre venidero se exhibirán en el Museo Metropolitano de Arte, de Nueva York, series de grabados mexicanos impresos desde el siglo XVIII hasta nuestros días. Andrew Cunningham, perito en grabados y litografías, asegura que la colección mexicana es una de las más interesantes que ha visto hasta ahora.

• Edmond Jaloux, sucesor de Paul Bourget en la Academia Francesa, y notable crítico bibliográfico de Les Nouvelles Littéraires, murió en Suiza a los setenta años de edad.

• El cuadro "The Mexico City Players", bajo la dirección de Earl Sennett, representó en el Teatro Latino la obra de Edward L. Percy y Reginald Benban Damas retiradas.

• Apareció aquí el volumen Joaquín García Icazbalceta: su lugar en la historiografía mexicana, que se debe al doctor Manuel Guillermo Martínez, catedrático de la Escuela del Servicio Extranjero de la Universidad de Georgetown. Publicada recientemente por la Catholic University Press, la obra fué vertida al español por don Luis García Pimentel.

• Algunas conferencias recientemente sustentadas en el Instituto Francés de la América Latina: "La influencia de Francia en la vida política de México", por el licenciado Salvador Azuela"; "El pensamiento francés en el siglo XVIII", por el profesor E. Halpern; "El paisaje, fruto de la geografía y de la historia", por François Chevalier; "Fourier, su vida y su obra", por el doctor Jesús Silva Herzog; "La prehistoria y la protohistoria del Viejo Mundo a la luz de los últimos descubrimientos arqueológicos", por el doctor Pablo Martínez del Río.

• En la ciudad de Mérida, Yucatán, se publicó el Código Pérez, texto maya importantísimo para

el estudio de nuestra historia, en la versión española de Ermilo Sólís Cámara. Incluye, en facsímil, la "advertencia" y las "notas" escritas de puño y letra del Ilmo. Sr. Carrillo y Ancona.

• A principios del mes se desarrolló en el Instituto Tecnológico de Monterrey, Nuevo León, el Primer Congreso de Historiadores Mexicanos y Norteamericanos. Participaron en la asamblea numerosos elementos universitarios.

• Estuvo aquí el señor Hans Burger, funcionario de la División Cinematográfica del Departamento de Información Pública de los Estados Unidos, a fin de considerar las posibilidades de producir en nuestro país una película que divulgue la labor que se realiza en

los diferentes campos de la cooperación internacional.

• José Gorostiza, uno de los más afinados y rigurosos poetas de México, fué designado ministro de nuestro país en Holanda.

• El doctor Manuel Gamio, director del Instituto Indigenista, y los antropólogos doctor Pablo Martínez del Río y Pedro Armillas, presidieron distintas sesiones del XXIX Congreso Internacional de Americanistas, celebrado durante este mes en Nueva York. Entre los otros delegados mexicanos figuraron el doctor Daniel F. Rubín de la Borbolla, Alfredo Barrera Vázquez, Roberto de la Cerda, Eduardo Noguera, César Lizardi Ramos, Silvia Rendón y Gonzalo Beltrán.

• Valor sociológico del folklore y otros ensayos se titula el nuevo libro del licenciado Lucio Mendieta y Núñez, incluido en los "Cuadernos de Sociología" que edita el Instituto de Investigaciones Sociales de la UNAM.

• En el II Congreso de Críticos de Arte reunido últimamente en

París, el delegado mexicano Jorge Juan Crespo de la Serna disertó en francés acerca de "El arte contemporáneo en México".

• En la Imprenta Universitaria se ha impreso la famosa Crónica Mexicana de don Hernando de Alvarado Tezozomoc, de capital trascendencia para la historia de la fundación de Tenochtitlán. La traducción directa fué hecha por Adrián León, de acuerdo con el manuscrito original que se encuentra en la Biblioteca Nacional de París y que copiara don Francisco del Paso y Troncoso.

• El número 28 de la excelente revista Arquitectura, que editan el arquitecto Mario Pani y el ingeniero Arturo Pani, encarece la urgencia de que se construya un edificio que aloje a todas las dependencias del Instituto Nacional de Antropología e Historia, dada la magnitud del patrimonio artístico precortesiano. Es una recomendación muy oportuna.

• La Junta Mexicana de Investigaciones Históricas acaba de publicar el libro Vallarta y su ambiente político jurídico, por el licenciado Moisés González Navarro.

• En la Galería Universitaria se abrió una exposición de grabados en madera del artista uruguayo Antonio Frasconi.

• Un ejemplar del Ensayo político sobre el Reino de la Nueva España, de Humboldt (edición francesa de Renouard, 1825), es ofrecido por un librero de París en la cantidad de 13,000 francos. Otra oferta anunciada como "libro raro": Nueva teoría y práctica del beneficio de los metales de oro y plata por fundición y amalgamación, que de orden del Rey Nuestro Señor Don Carlos Cuarto (que Dios guarde) ha escrito y da al público Don Joseph Garcés y Eguía (México, edición de Zúñiga y Ontiveros, 1802), en 2,000 francos.

• El maestro Carlos Chávez fué designado por el Gobierno de México para que estudie en París las posibilidades de organizar una exposición de pintura mexicana que propuso llevar a cabo la UNESCO.

• Los días terrenales, novela de José Revueltas, acaba de ser incorporada por Antonio Caso Jr. a la "Colección Stylo de Escritores Mexicanos Antiguos y Modernos".

• El próximo número de la revista México en el Arte estará dedicado a la historia y fisonomía de nuestra ciudad.

A. A. E.



PRIMAVERA EN OTOÑO

La confianza y el optimismo se pueden disfrutar aún a los 50 años si los asegura usted mediante LA POLIZA DOTAL TRIPLE BENEFICIO.

Supongamos que usted tiene 30 años y suscribe esta POLIZA por \$ 12,500 a veinte años. Durante este tiempo su familia estará protegida y en caso de que usted falte, recibirá \$ 25,000.

Terminando el plazo, recibirá en efectivo \$12,500 y continuará asegurado - SIN PAGAR MAS PRIMAS por \$25,000.

Además, puede usted elegir entre:

- Recibir en efectivo \$17,862.50 y continuar asegurado, sin más pago de primas por \$12,500.

- Recibir como liquidación total \$23,250

- Obtener, previo examen médico, un Seguro Saldado de Vida -sin más pago de primas- por \$54,062.50.

LA POLIZA DOTAL TRIPLE BENEFICIO ofrece muchas otras ventajas, mediante una prima anual de \$1,050.25.

Nos será muy grato proporcionarle informes detallados.

SEGUROS DE MEXICO, S. A.

SAN JUAN DE LETRAN NUMERO 9 • MEXICO, D. F.

Publicación autorizada por la Comisión Nacional de Seguros, según oficio núm. 575 7331/3378